

Intercambio candente de acusaciones entre Álvaro Delgado y Alejandro Sánchez genera polémica en la escena política

Principal



Publicada el: 23/09/24	Visitas: 65
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 39	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/intercambio-candente-de-acusaciones-entre-alvaro-delgado-y-alejandro-sanchez-genera-polemica-en-la-escena-politica_3245.php

INTERCAMBIO CANDENTE DE ACUSACIONES ENTRE ÁLVARO DELGADO Y ALEJANDRO SÁNCHEZ GENERA POLÉMICA EN LA ESCENA POLÍTICA

Principal

Intercambio candente de acusaciones entre Álvaro Delgado y Alejandro Sánchez genera polémica en la escena política

Intensa disputa entre Álvaro Delgado y Alejandro Sánchez desata controversia en el ámbito político.

Álvaro Delgado Cuestiona Ausencia de Programa del Frente Amplio

El pasado domingo, el candidato del Partido Nacional, Álvaro Delgado, lanzó una crítica directa hacia su contraparte del Frente Amplio, Yamandú Orsi, por la falta de un programa de gobierno claro en la campaña electoral.

Desde hace varias semanas, Delgado ha manifestado su interés en conocer las propuestas que la izquierda planea implementar en caso de ganar las elecciones.

A finales de agosto, Orsi había afirmado que el programa ya estaba disponible en el sitio web del Frente Amplio, mientras que su compañera de fórmula, Carolina Cosse, invitó a Delgado a revisarlo, señalando que contenía múltiples páginas de contenido. No obstante, el candidato blanco utilizó un extenso hilo en la red social X para expresar su desconcierto ante la situación.

En su mensaje, mencionó que el lunes anterior en Colonia se presentaron "siete páginas con 48 propuestas" pero sin el respaldo técnico adecuado que aclare cómo se llevarán a cabo.

Delgado destacó que el Partido Nacional mantiene un "compromiso con la sociedad" y recordó que el 2 de mayo presentó su "contrato con los uruguayos", un programa que incluye fundamento, desarrollo y financiación para cada propuesta, con una clara visión de ser "el país más desarrollado de América Latina".

"No parece honesto, a un mes de las elecciones, que un partido importante como el FA pretenda ganarlas sin tener acordado un Programa de Gobierno", concluyó Delgado.

Por su parte, Alejandro Sánchez, coordinador de la campaña de Orsi, respondió a Delgado con una ironía, sugiriendo que su asesor sería responsable de la dificultad para encontrar el programa del Frente Amplio, haciendo alusión a Roberto Lafluf, exasesor de comunicación del presidente Luis Lacalle Pou, y actual parte del equipo de campaña de Delgado.

Al final de su mensaje, Sánchez proporcionó un enlace directo al programa.

Minutos más tarde, Sebastián Da Silva, dirigente del Partido Nacional, se unió al intercambio con una observación irónica sobre la implicación de Nicolás Cendoya, quien fue procesado por destruir documentos públicos durante la administración del Frente Amplio.

"¿Cendoya labura en Torre Ejecutiva? Porque procesado por destruir documentos públicos hay uno solo y era el 'crá' que habías propuesto para dirigir Antel", escribió Da Silva.

Este cruce de declaraciones entre los candidatos evidencia la

tensión en la campaña electoral, donde la transparencia y claridad en las propuestas se han convertido en temas centrales de discusión.

Fuente: Telenoche

Imágenes



Intercambio candente de acusaciones entre alvaro delgado y alejandro sanchez genera polemica en la escena politica

Tags

candidato, electoral, partido, delgado, elecciones, alejandro, propuestas, programa, gobierno, mensaje, nacional, cendoya

Noticias relacionadas

4.0 * *Álvaro Delgado exige a Yamandú Orsi que presente el programa de gobierno del Frente Amplio a un mes de las elecciones*

4.5 * *Delgado criticó al Frente Amplio: "No he observado propuestas concretas de la oposición, y ni siquiera se ha presentado un programa"*

4.0 * *Álvaro Delgado afirmó que el Frente Amplio carece de propuestas concretas y está generando un clima de incertidumbre en la población*

4.8 * *Álvaro Delgado enfatizó que las elecciones marcan la decisión entre avanzar hacia un futuro prometedor o retroceder hacia un pasado incierto*

3.8 * *Álvaro Delgado afirmó que "la calma electoral se debe a la satisfacción de la población"*

4.1 * *Álvaro Delgado expresó su postura sobre las propuestas del Fa, calificándolas como "titulares voluntaristas"*

4.4 * *Álvaro Delgado sostiene que la escasa cartelera política en los hogares refleja un "clima de continuidad" en la sociedad*

4.1 * *Álvaro Delgado presenta a Diego Labat como su candidato a ministro de Economía en una posible victoria electoral*

4.3 * *Álvaro Delgado afirmó que los sondeos indican una caída en la popularidad del Frente Amplio*

4.7 * *Vuelve el cielo azul": Delgado presenta el videoclip de su rock de campaña para las próximas elecciones*

Comentarios

Hector Cabral

23-09-24 03:12

Que falta de seriedad del FA, ya a un mes de las elecciones y no tienen claro su plan de Gobierno. A lo largo de todo este tiempo han tenido oportunidades para mostrar algo sólido. El PN tiene un contrato con los uruguayos, un camino claro y propuestas bien pensadas. Es hora de que la gente sepa qué quieren hacer.

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales

Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024